Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de marzo de 2016.

## ATIENDEN A AL MENOS 3 MIL PERSONAS EN FERIA DE LA SALUD EN ECATEPEC

\*El Gobierno del Estado de México y el municipal acercaron casi 40 servicios médicos gratuitos y estudios clínicos para la detección de enfermedades

Por los menos 3 mil personas recibieron atención médica y pudieron practicarse estudios clínicos gratuitos en los casi 40 servicios ofrecidos durante la Feria de la Salud para la Mujer que llevó a cabo el Gobierno del Estado de México, en coordinación con el Gobierno de Ecatepec y Grupo Acir, en los que además de detectar y atender de manera oportuna enfermedades, ayudan a prevenir conductas de violencia de género y embarazo en adolescentes.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, señaló que por la importancia del cuidado de la salud, el personal médico acercó estudios para la detección de diabetes, toma de glucosa, mastografías, ultrasonidos, consulta médica general y dental, a través de unidades móviles y módulos de atención.

Las mujeres del municipio son prioridad por lo que en un trabajo coordinado con el Gobierno del Estado de México, trabajamos por brindarles diferentes servicios para el cuidado de su salud además de pláticas y talleres para lograr empoderarlas, dijo el edil.

Destacó que a través de la detección oportuna de algunos padecimientos más comunes en este sector de la población como el cáncer de seno es posible evitar defunciones, toda vez que este padecimiento es la principal causa de muerte en México en mujeres mayores de 40 años.

Informó que en la feria, personal capacitado entregó más de mil preservativos, 500 cajas de Ambroxol, más de 300 dosis de suero, complejo B y ácido fólico, con el objetivo de combatir enfermedades respiratorias, gastrointestinales y por falta de nutrientes.

Además, a las adolescentes y mujeres jóvenes, estuvo dirigido el taller de bebés virtuales, con los que el Instituto de la Mujer municipal presta a unos muñecos que Iloran; el objetivo es sensibilizar a los adolescentes sobre la responsabilidad de ser madres o padres a temprana edad.

Ríos Velázquez destacó que en esta jornada hubo asesorías psicológicas y jurídicas sobre violencia intrafamiliar; orientación sobre las instancias dedicadas a prevenir y sancionar conductas antisociales y un acercamiento con las cinco Casas de Apoyo con las que cuenta el municipio.

César Gómez Monge, secretario de Salud del Estado de México, enfatizó que es prioridad del gobierno estatal trabajar de la mano con la administración local para que las mujeres conserven su salud y fortaleza debido a que son el sustento y en ocasiones jefas de familia.

Otros de los servicios ofrecidos en la feria fueron talleres de autoempleo, un módulo de afiliación al Seguro Popular, contra las adicciones y de orientación alimentaria y jurídica, así como la promoción de la activación f

















